

# Conferencia de Religiosas y Religiosos de México



## Señor de la Vida, te rogamos por la Conferencia de Religiosas y Religiosos de MÉXICO

Junto a nuestras hermanas y hermanos,  
proclamamos que Jesús es Señor...

El que vive y el que hace vivir,  
el que nos cura, recrea y salva  
ayer, hoy y siempre.



## Para pasar por el corazón

“Que Jesús, nuestra Pascua, conceda fortaleza y esperanza a los médicos y a los enfermeros, que en todas partes ofrecen un testimonio de cuidado y amor al prójimo hasta la extenuación de sus fuerzas y, no pocas veces, hasta el sacrificio de su propia salud. A ellos, como también a quienes trabajan asiduamente para garantizar los servicios esenciales necesarios para la convivencia civil, a las fuerzas del orden y a los militares, que en muchos países han contribuido a mitigar las dificultades y sufrimientos de la población, se dirige nuestro recuerdo afectuoso y nuestra gratitud.

En estas semanas, la vida de millones de personas cambió repentinamente. Para muchos, permanecer en casa ha sido una ocasión para reflexionar, para detener el frenético ritmo de vida, para estar con los seres queridos y disfrutar de su compañía. Pero también es para muchos un tiempo de preocupación por el futuro que se presenta incierto, por el trabajo que corre el riesgo de perderse y por las demás consecuencias que la crisis actual trae consigo. Animo a quienes tienen responsabilidades políticas a trabajar activamente en favor del bien común de los ciudadanos, proporcionando los medios e instrumentos necesarios para permitir que todos puedan tener una vida digna y favorecer, cuando las circunstancias lo permitan, la reanudación de las habituales actividades cotidianas”.

Francisco



## Rezamos

Roguemos por nuestra Conferencia de Religiosas y Religiosos de MÉXICO, y junto a ella por todos los Institutos Religiosos de Vida Apostólica, los miembros de Institutos Seculares y de Nuevas Formas de Consagración, por el Orden de las Vírgenes, por los



monjes y monjas de vocación contemplativa, y por cuantos han recibido el don de la llamada a la consagración, para que, precedidos por Jesús Resucitado, seamos profetas del amor de Dios y auténticos testigos de la Vida Nueva en la realidad actual de nuestra sociedad.

- **Nuestra Señora de Guadalupe**, cuide de quienes están enfermas/os a causa del COVID-19...
- **Nuestra Señora de Guadalupe**, abrace a quienes fallecieron en las diversas Congregaciones...
- **Nuestra Señora de Guadalupe**, anime a quienes sirven a los más pobres con gestos concretos de solidaridad...
- **Nuestra Señora de Guadalupe**, fortalezca todo empeño de creatividad en este tiempo que nos toca vivir...
- **Nuestra Señora de Guadalupe**, ilumine el corazón de cada religiosa/o, para ser capaz de ponerse en movimiento y nunca dejarse paralizar por el miedo...
- **Nuestra Señora de Guadalupe**, comprometa nuestra oración desde la experiencia de la encarnación, aprendiendo a mirar la realidad desde una “mística de ojos abiertos”. Mirar de esta manera solo es posible cuando se ama el mundo con sus límites, diversidades y confrontaciones, como Dios lo ama...
- **Nuestra Señora de Guadalupe**, nos implique en la construcción de un mundo más justo y más humano.
- **Nuestra Señora de Guadalupe**, nos anime a reconectar-nos con nuestra hermana madre Tierra, como itinerario de una Vida Religiosa que renueva su Alianza con el Dios de la Vida y con todos los seres creados...
- **Nuestra Señora de Guadalupe**, nos enseñe a frecuentar el futuro con una relectura de evaluación y proyección renovada, y por sobre todo a vivir con profunda alegría nuestra vocación de centinelas de esperanza...

*¡Toda la Vida Religiosa de América Latina y el Caribe,  
unida a la  
Conferencia de Religiosas y Religiosos de MÉXICO!*